

# El Teniente y Deportes O'Higgins lanzan Escuela de Fútbol Formativa para estudiantes de Rancagua

Como parte del trabajo conjunto entre División El Teniente y el Club Deportivo O'Higgins partió la primera Escuela de Fútbol Formativa comunitaria, en el Estadio Codelco El Teniente. El proyecto, enmarcado en el programa Experiencia Estadio, beneficiará directamente a 40 estudiantes -20 niñas y 20 niños- de los colegios Alberto Blest Gana, España, Marcela Paz, República Argentina y Moisés Mussa, todos pertenecientes a la Cormun de Rancagua.

La escuela está dirigida a estudiantes nacidos en 2013 y 2014, y busca, además de potenciar talentos deportivos, fomentar la disciplina, el liderazgo y el compromiso. Las clases comenzaron el pasado 15 de abril y se realizan todos los martes del año, entre las 17:00 y 20:00 horas.

El primer hito se concretó el miércoles 9 de abril con una reunión informativa en el salón VIP del Estadio Codelco El Teniente, en la que participaron directores y representantes de los establecimientos, quienes conocieron el proyecto, la metodología de trabajo y los cupos asignados



por colegio. Para los establecimientos participantes, esta iniciativa representa una oportunidad para integrar el deporte en el desarrollo educativo. "Nuestro colegio es de niñas, y esto permite romper ciertos sesgos culturales. Es muy valioso como institución porque promueve una educación integral", señaló Lidia León, coordinadora técnica del Colegio República Argentina. Diego Quintanilla, profesor de Educación Física del Colegio

España, valoró el impacto para los talentos deportivos: "Tenemos varios estudiantes con buen nivel. Esto podría potenciar a alguno o alguna hacia el profesionalismo".

Luis Barahona, director del Colegio Marcela Paz, agregó que esta iniciativa no solo beneficia a sus alumnas, sino que también fortalece el vínculo con el entorno: "Es una tremenda iniciativa que une a la comunidad y fomenta valores fundamentales a través del deporte".

## FORMACIÓN CON SENTIDO COMUNITARIO

"Esta escuela nace para brindar espacios deportivos de calidad a los niños y niñas de la comuna. Queremos formar una escuela con foco en lo formativo y lo lúdico para que aprendan no solo deporte, sino también los valores que representa Codelco", explicó Emerson Contreras, coordinador del programa Experiencia Estadio.

Pablo García, gestor de proyectos del club O'Higgins, destacó que "Lo que haremos es lo que venimos desarrollando como instituciones separadas, pero hoy unidas. Buscamos que los chicos logren responsabilidad, liderazgo y aspectos conductuales que puedan aplicar en su día a día. Y, por qué no, proyectar futbolistas profesionales a futuro".

Desde la Cormun, Luis Cabrera, coordinador de educación extraescolar, relevó el rol complementario del deporte en la educación: "Los talleres extraescolares son fundamentales. Esto refuerza nuestra escala de valores y apuesta por una formación más completa para los estudiantes".